



Profesores recibirán curso sobre ciudadanía participativa

17 FEB 2014 Vida UCR



El curso actualización y mejoramiento en el área de Educación Cívica se imparte cada semestre y es organizado por la Escuela de Historia de la UCR, el Colegio de Licenciados y Profesores y la Asociación Ciudadanía Activa (foto archivo ODI).

Docentes de Estudios Sociales y Cívica de secundaria recibirán el curso de actualización y mejoramiento en el área de Educación Cívica, que tiene como objetivo principal crear conciencia de una verdadera ciudadanía, así como la participación entusiasta y comprometida entre los profesores.

Según explicó el Dr. Juan Rafael Quesada Camacho, profesor de la Escuela de Historia y coordinador del curso, la importancia de este espacio de educación continua se centra en la actualización permanente de los profesionales con el fin de colaborar en el proceso de

consolidación de su papel como formadores de los educandos y de su responsabilidad como ciudadanos.

“La idea es que lo que se aprende en el curso se comparta en el aula y llegue a los estudiantes de secundaria, para que ellos conozcan bien cuáles son sus derechos y deberes como ciudadanos costarricenses. Así mismo, existe un elemento de enriquecimiento para los organizadores quienes también aprendemos durante el curso”, comentó Quesada.

Además agregó que se contribuye al óptimo desempeño del profesor en relación con contenidos y estrategias didácticas y a actualizarse con la bibliografía más reciente y los enfoques novedosos que surgen en torno a múltiples temáticas de actualidad.

El curso tiene como característica que **son los mismos participantes quienes proponen los temas según sus necesidades y preferencias**. Por medio de exposiciones magistrales, acompañadas de la participación activa de los docentes, así como lecturas, conversatorios e intervención de expertos, cada semestre se estudian distintos contenidos.

Algunos de los **temas propuestos para este semestre** son la situación de China y su relación con América Latina, los nuevos programas de Estudios Sociales, la figura de Nelson Mandela y su legado, el proceso electoral, fútbol e identidad nacional y la problemática del recurso hídrico, entre otros.

La Escuela de Historia de la Universidad de Costa Rica, en colaboración con el Colegio de Licenciados y Profesores y la Asociación Ciudadanía Activa son los responsables de **este proyecto que ya tiene 14 años de estar actualizando la formación de los profesores de Estudios Sociales y Cívica de secundaria**.

El curso tiene una duración de 40 horas y es reconocido por el Servicio Civil. Iniciará este miércoles 19 de febrero, a las 5:00 p.m. en el aula 308 de la Facultad de Ciencias Sociales. Para más información se pueden comunicar a los teléfonos 2437-8810 ó 2281-0059.



Andrea Marín Castro
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de historia](#), [rafael quesada camacho](#), [curso de actualización y mejoramiento en el área de educación cívica](#), [colegio de licenciados y profesores](#), [asociación ciudadanía activa](#).